
… ohne Beeinträchtigungen?

11. Dezember 2024 
18.00 Uhr 
Seminargebäude Raum 004 
Universitätsstraße 37 | 50931 Köln

Lehrstuhl für
Pädagogik und Rehabilitation bei Menschen 
mit geistiger und komplexer Behinderung

Freiheit ist ein wichtiges Thema.

Darüber wollen wir in einer 
Diskussions-Veranstaltung sprechen.

Diskussions-Veranstaltung heißt:

Menschen mit und ohne Lern-Schwierigkeiten 
sprechen über ihre Erfahrungen und Ideen.

Sie sprechen über Freiheit in verschiedenen 
Lebens-Bereichen.

Jeder darf kommen.

Es kostet keinen Eintritt.
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